

《单词百科:flat-hat是什么意思?flat-hat怎么发音?flat-hat的解释和用法》

英语单词flat-hat是什么意思?flat-hat怎么读?flat-hat怎么发音?简答网为您整理了flat-hat的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



flat-hat怎么读

flat-hat的读音: ['flæt hæt]

flat-hat的意思

1、vi.不顾死活地低飞;

flat-hat的相关词组

- 1、at the drop of a hat 毫不迟疑地，一有机会就;动不动;
- 2、a hat trick 帽子戏法，连中三元;
- 3、broad-brimmed straw hat 宽边草帽;

- 4、brass hat 高级军官（帽上常有金色镶边，故名）；
- 5、bowler hat 圆顶硬礼帽；
- 6、bobble hat （顶部有绒球的）羊毛帽，毛绒帽；
- 7、black hat 黑帽子；坏人；为非作歹的电脑黑客；
- 8、bamboo rain hat 竹雨帽；
- 9、Cupboard wall unit for flat [体]套房衣柜；
- 10、cowboy hat 牛仔帽，宽边高呢帽；
- 11、cocked hat 三角帽；
- 12、Chinese Hat 草帽；
- 13、C flat 降C调；
- 14、flat welding 平卧焊；
- 15、flat tire 漏了气的车胎；
- 16、flat surface 平面，平整表面，平直表面；
- 17、flat stroke [体]平击球；
- 18、flat stitching 平装；
- 19、flat screw 平头螺钉；
- 20、flat screen 平筛；

flat-hat的近义词

- 1、hedgehop vi.超低空飞行，话题变来变去；

flat-hat的双语例句

- 1、She was stopped by a police inspector in a flat hat.

一位戴平顶帽的警察巡长挡住了她。

2、 Why didn't you look where you were sitting? You've squashed my hat as flat as a pancake.

你为什么不看坐在什么地方？你把我帽子都压扁了。

3、 The performance of flat-hat Stiffeners as longitudinal intermediate stiffener is analyzed numerically by employing finite strip method in this paper.

用有限条程序对帽形中间加劲肋在单向均匀受压状态下的加劲性能进行了数值分析。

4、 On the basis of all these analyze, a reasonable dimension limitation for the flat-hat intermediate stiffener is given, in order to provide reference for designs and the revising of design specification.

在分析基础上，论文给出了中间帽形加劲肋合理尺寸的建议，可供设计和修订设计规范参考。

5、 A program finite strip analysis model is formed and finite strip computer software is also made in this paper. The buckling behaviors of plates with flat-hat intermediate stiffener are analyzed by employing finite strip method.

论文建立了有限条法分析模型，编制了有限条计算程序，用有限条法分析了帽形中间加劲板件的屈曲和帽形肋条的加劲性能。

6、 The effects on buckling stress of the changes of the stiffener rigidity, shape, dimension and location, as well as the required adequate stiffening rigidity of flat-hat stiffened plates are put to analysis in details in the paper.

文中详细分析了帽形肋条的刚度、形状尺寸和位置变化对中间加劲板件屈曲应力的影响，以及帽形中间加劲板件的充分加劲刚度的计算。

以上是简答网为您整理的flat-hat怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于flat-

hat的用法、flat-

hat的释义、flat-hat的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/flat-hat>